

Víctor Grífols, el principal impulsor de Grifols, deja el consejo tras más de 30 años

Le sustituye Albert Grífols, miembro de la saga familiar, como consejero ejecutivo ▶ La farmacéutica avanza en la renovación de los puestos clave

ALFONSO SIMÓN
MADRID

El veterano directivo Víctor Grífols Roura (Barcelona, 1950), principal impulsor del crecimiento del laboratorio Grifols en las últimas décadas, abandona el consejo de administración del laboratorio por jubilación después de permanecer como dominical durante más de 30 años. En los últimos tiempos, el antiguo primer directivo de la compañía venía ejerciendo como presidente de honor.

Le sustituye Albert Grífols Coma-Cros, director de innovación del laboratorio, que será ratificado en la próxima junta de accionistas y que entra en el consejo con la calificación de ejecutivo. Además, en un comunicado remitido ayer a la CNMV, la compañía recuerda que queda vacante un puesto en el máximo órgano de gobierno tras la dimisión repentina de Steven Meyer.

La empresa también informó de que el consejero Tomás Dagá Gelabert, persona de máxima confianza de la familia, deja su cargo de vicesecretario, aunque permanece como consejero externo. Le sustituye Laura de la Cruz Galán como nueva vicesecretaria no consejera.

Víctor Grífols (con el acento que la marca Grifols no lleva) se convirtió en el primer ejecutivo en 1987, cuando su padre, a los 67

Despedida del presidente de honor

▶ **Salida.** "Ahora que la compañía ha vuelto a la senda del crecimiento sostenible, ha llegado la hora de pasar página y comenzar el siguiente capítulo. Lo hago sumamente orgulloso, desde la humildad y la admiración por todo lo que hemos conseguido hacer por los pacientes y la sociedad en estas últimas décadas", afirma Víctor Grífols en un comunicado remitido por la empresa. "Soy una persona muy afortunada por haber podido combinar durante toda mi vida, igual que hizo mi padre, mis dos grandes pasiones: mi familia y mi trabajo".

▶ **Relevo.** En 2017, a los 67 años, la misma edad en la que lo hizo su padre, dio el relevo en esta ocasión a su hijo Víctor y a su hermano Raimon, que asumieron desde el 1 de enero de ese año la corresponsabilidad como CEO. A los 72 años cedió la presidencia: tras un breve periodo con Steve Meyer como presidente ejecutivo, Thomas Glanzmann ejerce ahora como presidente y CEO.



años, se jubiló de la empresa familiar creada en 1940. Había estudiado Empresariales y dio el impulso internacional a la compañía, la llevó a Bolsa y protagonizó su mayor adquisición, en 2010, al hacerse con Talecris por 3.400 millones de dólares.

El directivo consiguió que el laboratorio barcelonés se convirtiera en la principal farmacéutica de España, cotizada en el Ibex 35 actualmente con una valoración bursátil de más de 8.000 millones, aunque antes de la pandemia se acercó a los

20.000 millones de valoración.

Tras la salida del presidente de honor, los principales referentes de la familia actualmente son los directores generales Víctor Grífols Deu y Raimon Grífols Roura (ambos en el consejo como ejecutivos) y ahora también Albert Grífols. Se da el extraño caso de que los tres representantes de la saga pertenezcan al máximo órgano de gobierno de la farmacéutica como ejecutivos y no como dominicales en representación de la participación accionarial de las di-

ferentes ramas del apellido fundador. La familia Grífols controla alrededor del 30% del capital.

El nuevo consejero, Grífols Coma-Cros, es parte de la familia fundadora. Entró a trabajar en la empresa familiar en 2004. Es nieto del científico Josep Antoni Grífols i Lucas, quien desarrolló la técnica de la plasmaféresis que sigue siendo el método estándar de la industria para la obtención directa de plasma en todo el mundo, además de que su padre y el anterior presidente son primos.

El consejero Tomás Dagá, de la confianza de la familia, deja el cargo de segundo secretario

Western Union alcanza los 100 establecimientos en Europa

CINCO DÍAS
MADRID

La compañía de servicios de pago y transferencia de dinero transfronterizos y multdivisa, Western Union, continúa ampliando su red de concept stores y centros propios en España y Europa, sumando en la actualidad 100 establecimientos en todo el continente.

Este proyecto se enmarca en la estrategia global de venta al por menor de la compañía, cuyo objetivo es ofrecer a los clientes

"un servicio más personalizado, así como permitirles disfrutar de una experiencia omnicanal". Asimismo, esta ampliación de la red representa la inversión de Western Union en su presencia minorista en España, al tiempo que apoya a los microempresarios locales y la inclusión financiera en las comunidades de inmigrantes, según ha explicado en un comunicado. Recientemente, la empresa ha abierto su tercera sede en España, concretamente

en el puerto de Algeciras, la puerta de Europa a África.

La red cubre hasta la fecha 13 mercados europeos, entre ellos, Italia, Francia, Alemania y Reino Unido, con previsiones de ampliar el número de tiendas y centros en toda Europa hasta 2025. La responsable para Iberia de Western Union, Delphine Rassouw, explicó que esta red es "una nueva forma" de reinventar y hacer evolucionar su presencia en el mercado minorista", informa EP.

Intrum sustituye a José Luis Bellosta, su hombre fuerte en España

CINCO DÍAS
MADRID

Cambio inesperado en Intrum. El grupo financiero sueco, que ejerce de servicer de activos tóxicos de banca y fondos, ha designado a Enrique Tellado como director general interino en su filial española. Sustituye a José Luis Bellosta, que sale de la entidad, según comunicó ayer la empresa en un comunicado.

Intrum es uno de los grandes gestores inmobiliarios y de deuda. Cuenta

con contratos de gestión para CaixaBank, después de ganar la puja convocada este año a través de Haya, y de la propia Intrum, entre otros.

El nuevo director general, además de ponerse al frente del negocio de Intrum, debe llevar a cabo la integración de Haya Real Estate. Bellosta, que también era presidente de la filial Solvia, continuará al frente de la organización hasta el próximo 1 de enero. La empresa comunica que

ya ha iniciado el proceso para nombrar al sucesor permanente de Bellosta, que se desarrollará en los próximos meses.

Tellado cuenta con una amplia experiencia de más de 25 años en el sector bancario y de servicios financieros. Ha desempeñado cargos de relevancia en McKinsey o The Boston Consulting Group, antes de convertirse en director general adjunto de Nova-caixagalicia o CEO de Evo Banco (entre 2014 y 2021).